

Sekda Kab. Bogor: Pembinaan Kafilah Harus Diselesaikan Secara Menyeluruh

CIBINONG (IM) - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin mengikuti kegiatan Pembinaan Kafilah MTQ Kabupaten Bogor Tahun 2022, di Putri Ayuda Resort Jl. Raya Cipayang Sirnagalih, Megamendung, Kabupaten Bogor, Sabtu (12/3).

Burhanudin mengungkapkan bahwa pembinaan kafilah ini harus dilakukan secara menyeluruh mulai dari perencanaan kegiatan, memahami persoalan dan permasalahan, pembinaan hingga pembiayaan. Pembinaan kafilah MTQ ini juga sebagai upaya untuk mendorong terwujudnya Kabupaten Bogor Berkeadaban.

"Melalui pembinaan ini diharapkan agar adik-adik dapat disiplin, mulai dari disiplin menjaga pola hidup, disiplin kapan waktu istirahat, disiplin kapan makan. Saya

juga mengajak semua untuk fokus kepada para peserta untuk sama-sama membangun dan memotivasi kedisiplinan mereka, karena mereka adalah calon-calon qori dan qoriah yang nanti akan berjuang," ungkap Sekda.

Selanjutnya, Ketua Pelaksana Pembinaan Kafilah MTQ Kabupaten Bogor, Kyai Lesmana menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan ini dilakukan dalam rangka persiapan MTQ tingkat Kabupaten Bogor, dimana perlombaan tingkat Jawa Barat akan dilaksanakan tanggal 21 - 28 Mei 2022 mendatang.

"Tahun ini LPTQ ada mengalami perubahan, yaitu perubahan pengurus dan ketua. Semoga pembinaan ini memberikan manfaat bagi peningkatan kualitas Kafilah MTQ Kabupaten Bogor," ujarnya. ● **gio**

Angkot di Kota Bogor Dipakai untuk Jualan Miras

BOGOR (IM) - Tim Kujang Polresta Bogor Kota mendapati mobil angkot yang digunakan untuk berjualan minuman keras di Jalan Cibuluh tepatnya depan Plaza Jambu Dua, Kota Bogor. Berbagai jenis minuman keras termasuk angkot disita petugas.

Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota, Kompol Dhoni Erwanto mengatakan temuan itu berawal saat Tim Kujang melakukan patroli sekira pukul 02.00 WIB pada Sabtu (12/3). Ketika itu, petugas melihat banyak orang di depan Plaza Jambu Dua.

"Tim melihat masih ramainya seputaran halte baru Plaza Jambu Dua, ternyata di dapat angkot yang di dalamnya berisi beberapa dus miras berbagai merk," kata Dhoni, Minggu (13/3).

Tak hanya itu, petugas juga mendapati warung rokok yang turut menjual minuman keras. Dari lokasi, didapati barang bukti minuman keras berupa 9 dus anggur merah, 6 botol anggur putih dan 6 botol cii.

"Diamankan semua (termasuk angkot)," jelas Dhoni.

Tindakan selanjutnya, polisi akan berkoordinasi dengan Satpol PP Kota Bogor untuk melakukan penindakan Tindak Pidana Ringan (Tipiring). Ke depan, tim Kujang terus rutin melakukan patroli untuk menjaga kondusifitas khususnya di Kota Bogor.

"Nanti kita juga akan koordinasi dengan Satpol PP. Kalau tidak melakukan penyidikan Tipiring sama Satpol PP ya sama Sabhara Polresta," pungkasnya. ● **gio**

IDN/ANTARA



PASAR SENI KRIYA JAMBI

Perajin tas anyaman melayani pengunjung di Pasar Seni Kebun Kriya, Jambi, Sabtu (12/3). Kegiatan yang hanya digelar sehari dan diikuti sejumlah seniman dan komunitas kreatif itu bertujuan menjadi wadah karya bagi pelaku seni lokal daerah itu.

Lelang Proyek Pembangunan Cibeet dan Cijurey Molor Lagi

CARIU (IM) - Molor lagi, begitulah nasib Bendungan Cibeet dan Cijurey. Lelang proyeknya paling cepat baru bisa digelar April nanti.

Lelang proyek pembangunan bendungan di Kabupaten Bogor itu, awalnya ditarget pada akhir 2021 lalu. Tapi, target tersebut molor. Paling cepat, lelang proyek pembangunan Bendungan Cibeet dan Cijurey dilaksanakan April atau Mei tahun ini.

Hal itu karena balai besar wilayah sungai (BBWS) Citarum Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (KemenPU-PR), Pemprov Jawa Barat dan Pemkab Bogor masih memiliki banyak pekerjaan rumah sebelum lelang digelar.

Mereka masih harus melakukan kajian analisa dampak lingkungan (amdal), tahap penetapan lokasi (penlok), review detail engineering design (DED), dan persetujuan Menteri PU-PR, persetujuan Menteri Keuangan dan lainnya.

"BBWS Citarum baru akan melelang proyek pembangunan Waduk Cibeet dan Cijurey yang berada di Kecamatan Cariu, Tanjungsari dan Sukamakmur, Kabupaten Bogor di bulan April atau Mei mendatang karena masih ada beberapa kendala," ucap Kepala BBWS Citarum Bastari kepada wartawan, akhir pekan, kemarin.

Dia berharap pada Agustus 2022 ini, mulai dilakukan pembangunan Bendungan Cibeet dan Cijurey tersebut.

Bupati Bogor, Ade Yasin mengaku akan bekerja sama dengan BBWS Kementerian PUPR dan Pemprov Jawa Barat untuk mengatasi kendala pembangunan Bendungan Cibeet dan Cijurey.

"Walaupun banyak kendala, terutama dalam upaya pembebasan lahan. Kami bersama BBWS Citarum Kementerian PUPR dan Pemprov Jawa Barat akan membahas dan mencari solusinya," ungkap Bupati Bogor, Ade Yasin.

Sebelumnya, lelang proyek pembangunan Bendungan Cibeet dan Bendungan Cijurey bisa segera dilakukan pada akhir tahun lalu. Hal itu karena BBWS Citarum sudah memploting anggaran hingga pada April tahun 2021, BBWS Citarum meminta bantuan Pemkab Bogor dalam pelaksanaan pembebasan lahan.

"BBWS Citarum sudah menganggarkan Rp50 miliar untuk pembebasan lahan Bendungan Cibeet dan Cijurey, semoga Pemkab Bogor berhasil menemukan solusi permasalahan sosial pembebasan lahannya," kata Kepala Satuan Non Vertical Tertentu (SNVT) Bendungan BBWS Citarum, Sandi Eryanto kepada wartawan setahun yang lalu.

Menurutnya kala itu, akhir tahun 2021 pihaknya didesak untuk melakukan pelelangan pekerjaan. Kalau tidak terlaksana, maka anggarannya bisa saja tidak ada lagi.

"Kami dikejar-kejar untuk menuntaskan pembebasan lahan dan melengkapinya," katanya. ● **gio**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PAWAI PATUNG ANYAMAN BAMBU DI BALI

Puluhan seniman mengarak patung sembilan bidadari berban anyaman bambu saat pawai di Desa Tegallalang, Gianyar, Bali, Minggu (13/3). Pawai tersebut untuk menyambut kebijakan kunjungan wisatawan mancanegara tanpa karantina di Bali sekaligus sebagai daya tarik pariwisata.

Ade Yasin Minta Masyarakat Waspada Son of Omicron

Mudah-mudahan pasca gelombang ketiga penyebaran wabah Covid-19 (Omicron), pandemi berganti endemi. Saya kemarin sempat kaget adanya kasus penyebaran wabah Covid-19 siluman atau Son of Omicron di luar Kabupaten Bogor. Saya berharap kita semua harus waspada akan penyebaran wabah tersebut, ungkap Bupati Bogor Ade Yasin.

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Ade Yasin kaget adanya kabar adanya kasus penyebaran wabah Covid-19 siluman atau Son of Omicron.

Larena itu, Ade Yasin pun meminta warga Kabupaten

Bogor tetap waspada akan penyebaran wabah Son of Omicron tersebut.

"Mudah-mudahan pasca gelombang ketiga penyebaran wabah Covid-19 (Omicron), pandemi berganti endemi. Wa-

laupun saya kemarin sempat kaget adanya kasus penyebaran wabah Covid-19 siluman atau Son of Omicron di luar Kabupaten Bogor. Saya berharap kita semua waspada akan penyebaran wabah tersebut," ungkap Bupati Bogor Ade Yasin kepada wartawan, Minggu (13/3).

Bupati Bogor Ade Yasin meminta masyarakat Bumi Tegar Beriman, tidak jenuh dan bosan dalam menerapkan 5M yaitu mencuci tangan, menggunakan masker, menjaga jarak, menjauhi kerumunan dan mengurangi mobilitas.

"Jangan sampai karena kita jenuh dan bosan, membuat kita lengah untuk menerapkan 5M yaitu mencuci tangan, menggunakan masker, menjaga karak, menjauhi kerumunan dan

mengurangi mobilitas. Hingga kita teresiko penyebaran wabah Covid-19 varian apapun," pintanya.

Wanita berusia 53 tahun yang juga sebagai Ketua Satgas Penanganan Covid-19 Kabupaten Bogor ini berharap dengan berada di level 2 pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM), masyarakat Kabupaten Bogor tidak hanta pulih kesehatan, juga bakal pulih ekonominya.

"Semoga dengan berada di level 2 PPKM, plus dengan dilaksanakannya vaksinasi Covid-19 secara lengkap, kita bisa pulih secara kesehatan dan juga ekonominya. Di tahun 2021 lalu, pendapatan asli daerah (PAD) kita naik sebesar 12 persen atau lebih banyak 400 miliar dari be-

sar target yang direncanakan," sambungnya.

Demi membatasi kerumunan, mobilitas maupun pencegahan kasus penyebaran wabah Covid-19, Ade Yasin menjelaskan pihaknya masih memberlakukan aturan ganjil genap (Gage) bagi kendaraan yang ingin masuk ke kawasan wisata di setiap akhir pekan atau liburan.

"Satgas Penanganan Covid-19 Kabupaten Bogor masih memberlakukan aturan Gage mulai Jumat sore hingga Minggu atau ketika masa liburan, untuk penerapan rekayasa arus lalu lintas satu arah (one way) di Kawasan Puncak, kami menyerahkan hak diskresinya kepada Polres Bogor," jelas Ade Yasin. ● **gio**

Bupati Bogor Berharap Bedah Rumah Tak Layak Huni Bisa Dikerjasamakan

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Ade Yasin mengikuti kegiatan Bakti Sosial Bedah Rumah Tidak Layak Huni dalam rangka HUT Ke-61 Kostrad Tahun 2022, di Kampung Poncol RT.10 RW.05 Desa Cimandala Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor, Sabtu (12/3).

Sebagai informasi, dalam rangka HUT Ke-61 Kostrad tahun 2022, Kostrad bekerjasama dengan Motor Besar Indonesia (MBI) melakukan pembagian sembako bagi warga sekitar juga bedah rumah terhadap salah satu rumah pensiunan tentara yang telah berujung di Irian Jaya, yang berlokasi di Kampung Poncol RT.10 RW.05 Desa Cimandala Kecamatan Sukaraja.

Bupati Bogor, Ade Yasin menyampaikan terima kasih kepada jajaran Kostrad. Ia juga berharap melalui kegiatan itu bisa memperkuat sinergi dan kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Bogor dengan Kostrad. Terlebih sudah terjalannya kerjasama antara Pemkab Bogor dengan Pangkostrad salah satunya kerjasama pembangunan jembatan Rawayan di beberapa titik, salah satunya jembatan Rawayan di Rancabungur, termasuk kerjasama akselerasi percepatan capaian vaksinasi.

"Selamat ulang tahun untuk Kostrad, saya juga mengucapkan terima kasih, atas bentuk kepedulian MBI yang telah melakukan bedah Rumah Tidak Layak Huni terhadap salah satu warga kami di Sukaraja ini.

Semoga ini bermanfaat dan rumah ini menjadi rumah sehat, ventilasi udaranya juga bagus. Bukan hanya di sini saja, kami harapkan juga di daerah-daerah lain juga kebagian," ungkapnya.

Ade Yasin menerangkan bahwa Pemkab Bogor juga memiliki Program Rehab Rumah Tidak Layak Huni yang diterima langsung oleh masyarakat.

Tidak menutup kemungkinan program itu bisa dikerjasamakan oleh TNI atau organisasi MBI, sebab Rutilahu ini tidak hanya dibiayai oleh masyarakat. Rutilahu

jugadibiayai APBD Provinsi hingga APBN. Hingga kini Pemkab Bogor telah membangun 11.656 Rutilahu. Untuk APBD Provinsi sebanyak 2.430 Rutilahu, untuk APBN sebanyak 7.392 Rutilahu.

"Kalau saja yang di berikan kepada masyarakat kita kerjasamakan dengan beberapa lembaga, tentunya itu akan cepet selesai, karena uang yang disiapkan itu tidak besar.

Pemkab Bogor melalui APBD mengeluarkan Rp15 juta per Kepala Keluarga, sedangkan untuk APBD Provinsi Rp20 juta. Kalau misalnya dikerjasamakan mungkin ini akan mempercepat program pembangunan Rutilahu, hasilnya bagus seperti ini," imbuhnya.

Selanjutnya, Danyon Armed 10 Bradjamusti Kostrad, Letkol Arm. Aris Gunawan menyatakan, program ini sudah direncanakan oleh Kostrad untuk merehab Rumah Tidak Layak Huni. Ia berharap melalui kegiatan ini bisa memberikan manfaat, tidak hanya untuk Kostrad juga warga sekitar, sehingga program ini terus berjalan secara rutin setiap tahun minimal 1 rumah tidak layak huni direhab menjadi rumah layak huni.

"Saat ini baru rumah-rumah yang berlokasi tidak jauh dari asrama Kostrad sehingga warga desa yang berdekatan dengan kami bisa mendapatkan dampak dan manfaatnya," ungkap Danyon.

Di tempat yang sama Ketua MBI, Rio Castello mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kostrad dan Pemkab Bogor sehingga MBI diberi kesempatan untuk ikut berpartisipasi membantu masyarakat Kabupaten Bogor.

"Ini semua adalah sumbangan dari kami bekerjasama dengan Pak Komandan Armed 10 Bradjamusti, mudah-mudahan apa yang kita lakukan ini bisa bermanfaat dan berguna terutama untuk penerima bantuan bedah Rutilahu. Ini membuktikan kami dari club Motor Besar Indonesia, bahwa kita sebagai anak motor tidak selalu arogan, tidak selalu huru-hara tapi kami dari MBI peduli terhadap masyarakat sekitarnya," tukasnya. ● **gio**

Akhir Maret, Pembangunan Tahap Ketiga Masjid Agung Bogor Dimulai

BOGOR (IM) - Wali Kota Bogor, Bima Arya memastikan pembangunan tahap kedua Masjid Agung rampung di bulan Maret 2022 ini. Hal ini dikarenakan pembangunan Masjid Agung akan dilanjutkan dengan pengerjaan interior yang dianggarkan Rp27 miliar.

Bahkan, Bima Arya juga menyebutkan bahwa lelang konsultan pengawas untuk pengerjaan interior Masjid Agung akan segera selesai dan dilanjutkan dengan lelang pembangunan fisik yang direncanakan mulai akhir Maret 2022.

"Sehabis Jum'atan kemarin, saya sudah mengecek progres akhir tahap kedua pembangunan Masjid Agung Kota Bogor, anggaran tahun 2021 berupa pemasangan Makara atau penutup atap masjid. Saya didampingi Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Bogor, Chusnul Rozaqi dan Camat Bogor Tengah, Abdul Wahid.

Pemasangan Makara masjid kemarin menandai tuntasnya tahapan kedua

pembangunan Masjid Agung dan pada saat yang bersamaan kami mempercepat juga untuk tahapan berikutnya," ungkap Bima Arya, Minggu (13/3).

Bima melanjutkan, tahapan ketiga pemasangan interior sudah mendekati ujung proses lelang konsultan pengawas, kemudian segera dimulai proses lelang untuk pembangunan fisiknya, termasuk bagian interior masjid. Paling lambat pelaksanaannya ditargetkan April atau Mei 2022, sehingga diharapkan pada akhir tahun 2022 bisa tuntas.

"Jadi, Insya Allah kami targetkan akhir tahun masjid Agung sudah bisa digunakan untuk ibadah. Karena saat ini masjid Agung sudah tertutupi dengan Makara Masjid Agung yang merupakan penutup bagian atas dari atap Masjid Agung ini berbentuk mirip piramida dengan tinggi sekitar 3,8 meter dan luas bagian bawah sekitar 1,5 meter persegi," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR)

Kota Bogor, Chusnul Rozaqi mengatakan, rampungnya tahap dua pembangunan masjid Agung setelah adanya perpanjangan kedua hingga Maret 2022. Untuk jumlah denda sebagai konsekuensi perpanjangan pekerjaan pun bertambah, jika menghitung denda satu per mil dari nilai kontrak, denda perpanjangan pertama mencapai Rp1,5 miliar.

"Dengan perpanjangan kedua, maka jumlah denda juga bertambah. Kalau sampai batas akhir perpanjangan kedua, jumlah dendanya bisa mencapai Rp2 miliar. Soal kendala pekerjaan, ada force majeure terkait produksi di material karena semua impor dan cutting di workshop di Balaraja. Setelah kemarin cutting sudah selesai, finishnya pengecatan dan akhirnya kemarin dikirim ke proyek," ungkapnya.

Husnul mengakui, hal ini bisa selai berkat rutin memonitor pelaksanaan setiap hari.

"Kemarin pengerjaan ada tiga shift. Kami awasi tiap hari," pungkasnya. ● **gio**



IDN/ANTARA

KAWASAN DIENG AMAN DIKUNJUNGI

Foto lanskap kawasan dataran tinggi Dieng di foto dari kawasan museum Kailasa, Dieng Kulon, Batur, Banjarnegara, Jawa Tengah Minggu (13/3). Pihak terkait menyatakan kawasan dataran tinggi Dieng aman untuk kunjungan wisata dan warga dipersilahkan beraktivitas seperti biasa usai kecelakaan kerja di PLTP setempat.